



Re-Strukturierung

Die Gail wird neu gebettet - drei „Pilotstrecken“ im Test

Weil Sandablagerungen und Bewuchs auf den Gaildämmen den Durchfluss immer mehr einengen und der Pflegeaufwand steigt, werden in drei Versuchsstrecken an der Gail verschiedene Modelle zur Neugestaltung des Abflussprofils getestet. Ziel ist es, der Gail soviel Raum und Dynamik zurückzugeben, dass sie ihr Bett möglichst selber offen halten kann. Damit soll künftig der Aufwand für die Instandhaltung der Gaildämme minimiert werden. Gleichzeitig sollen wieder Gail-typische Strukturen wie Schotter- und Sandbänke entstehen.



„Vom LIFE-Projekt erwarten wir uns neue Erkenntnisse für einen nachhaltigen Hochwasserschutz an der Gail.“

DI Norbert Sereinig, AKL 18, Projektleiter